

A grandes mentiras del PAN, grandes verdades de MORENA.

Por: La Redacción. 18/05/2016

Orizaba, Ver a 17 de Mayo de 2016 .

Morena es aliado de los ciudadanos. El único compromiso es con los Veracruzanos y seguiremos con nuestra campaña de propuestas. Rogelio Rodríguez García.

Luego de que soltaran una campaña de desprestigio contra el Partido Morena, el abanderado por el distrito 20 local; Rogelio Rodríguez García, dejó en claro ante los vecinos de este distrito que la única alianza que su partido tiene, es con los veracruzanos. “No vamos a caer en su juego, porque eso pretenden, pues les hemos demostrado que vamos arriba en las encuestas, no es momento de distraernos, vamos a continuar como hasta ahora lo hemos hecho, y no solo en esta campaña, lo hemos venido haciendo de tiempo, pues los que integramos Morena, somos una pluralidad de personas que hemos caminado como nunca nadie lo ha hecho, por eso la gente está con nosotros, porque Morena es una fuente de esperanza, son miles las muestras de apoyo de la gente, y nosotros les dejamos claro que el poder del cambio, lo tienen en sus manos, que el 5 de junio es momento de iniciar una nueva etapa para Veracruz, y solo se logrará con Morena” “Es irrisorio, de caricatura, el montaje que inventaron de que López Obrador o Cuitláhuac García, están con el PRI, en su desesperación el PAN y ahora su palero el PRD, utilizan este tipo mentiras, con las que intentan engañar a la gente, pero los ciudadanos no son tontos, en eso ha ayudado estos recorridos, en despertar las conciencias” Además de que las redes, se han convertido en una fuente alternativa de información, porque a los medios convencionales para mentir les pagan”.

Incluso en días pasados, AMLO lo dijo en una asamblea informativa, en su gira por Chihuahua: “MORENA, no va a hacer alianza con simuladores, no vamos a hacer alianza con los que están nada más de paleros y no quieren que en realidad haya un cambio verdadero”.

MI campaña es de propuestas, en eso estamos concentrados.

Reiteramos que no nos vamos a distraer con ese teatro montado por el PAN, vamos a continuar de casa en casa, para decirle a las personas que Veracruz sí tiene presupuesto, que para este año por ejemplo, se destinaron 98 mil millones de pesos lo que equivale a 980 casas blancas, y de ese dinero, vamos a ahorrar 25 mil millones, claro que sí hay presupuesto y nosotros vamos a regenerar a Veracruz. Por eso vamos solos, porque MORENA no pacta con los simuladores del poder, nuestro único interés ha sido sumar esfuerzos con los trabajadores, estudiantes, amas de casa, personas con alguna discapacidad, la comunidad LGTB, adultos mayores y para quien quiera ser parte de este cambio.

También les dejamos la invitación para este próximo viernes 20 de Mayo, a las 16:00 hrs. En el Parque A. Castillo de Orizaba, para que acudan a la Conferencia “La transición de Veracruz” donde estarán personalidades como Pedro Miguel, articulista de La Jornada, el historiador Pedro Salmerón y Lutz Keferstein, doctor en filosofía, política y ética.

Fecha de creación

2016/05/18